

『お年寄りの方々を大切にする心を育みましょう』

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、夕方、草の茂みの中からコオロギやスズムシの声が聞こえてくると、季節は少しずつ秋に近付いていることを実感します。野菜の栽培、夏まつり、プールや水遊びを体験し、夏の思い出と共にひとまわり大きくなった子ども達です。大分、体力もつき10月に予定している運動会の準備にも安心して取り組めそうです。

さて、今月は「お年寄りの方々を大切にする心を育む」月です。子ども達には、いっもみんなのことを見守ってくれているおじいちゃん、おばあちゃんに"ありがとう"の気持ちと"ずっと元気でいてね"と伝える月だということを知らせたいと考えています。お父さん、お母さんもお年寄りの方々に対して敬う心と感謝の気持ちを忘れず過ごしていただきたいと思います。子育てにおじいちゃん、おばあちゃんのサポートがあることは、とても幸せなことです。

敬老の日には是非、感謝の気持を伝えましょう。 < 園長 山田 紅美子 >

△·**9**·**७**·**\$**·**△**·**9**·**७**·**\$**

・やしまさん、ほそかわさん、もんまさんの お宅からオクラ、ミニトマト、ナスやきゅうり スイカを頂きました。給食で美味しくいただ きました。ありがとうございました!

♦

おねがい

・日頃の活動報告や諸連絡をハグ ノートで発信し、発信した日は、玄 関にお知らせを掲示しておりまし た。"お知らせ"の場合は、ご家庭 に向けてのお願いや準備物など を発信しておりますので、必ず 確認して頂くようにお願いします。



今月のクラスのねらい

ばんび組(0歳児) ◎体を動かして遊ぶ楽しさや心地良さを味わう

ひよこ組(1歳児) ◎保育者や友だちと体を動かして遊ぶことを楽しむ

ことり組(2歳児) ◎保育者や友だちと一緒に体を動かして遊ぶことを 楽しむ

こねこ組(3歳児) ©リズムに合わせて体を動かすことや色々な運動遊びを楽しむ

うさぎ組(4歳児) ◎友だちと体を動かして遊ぶことを楽しむ

ひつじ組(5歳児) ◎色々な運動に興味を広げ、十分に体を動かして遊ぶ 楽しさを味わう